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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ３班   班代表者：森本 富夫            

 

概要 

地区名 ： 古市地区 

日時  ： 平成 25年 5 月 16 日（木） 

         19：30～ ：21：30 

場所  ： 古市コミュニティ消防センター 

参加人数： 18 人(男 15 人・女 3人) 

【出席議員】 

森本富夫 

植村 満 

前田えり子 

隅田雅春 

渡辺拓道 

足立義則 

（１）開会あいさつ ： 森本 

（２）議会報告   ： 渡辺 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 隅田 

 

挨拶・総括    ： 森本 

司会進行     ： 足立 

報告・ＰＰ操作  ： 渡辺 

受付       ： 前田 

記録       ： 植村 

写真･会場（マイク）： 隅田 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

（意見交換希望調書） 

・372 号線の、今後の進捗について 

・図面は残っているが、保留状態ではないのか。 

・古市交差点より不来坂への、道路の設計図も確認しています。 

・図面も確認しているし、計画も生きていると認識しています。 

・図面を確認しているにとどめたいと考えます。 

（意見交換希望調書） 

・372 号線については、県の組織再編で事業が進んでいない状況であ

る。地権者は理解の方向である。 

・県は、波賀野地区に全力で取組みたいとのことです。 

（意見交換希望調書） 

・保育所においては、職員の７割が臨時職員であり、そのあたりが問

題であるのではと考える。 

・幼児を預かる現場において、体制の問題も指摘してきました。 

 担当常任委員会に提案していきたいと考えます。 
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質疑・意見 回答 

・西紀運動公園について、以前の指定管理者について指定管理料を安

く設定したがために、経営に行き詰り途中撤退した。ペナルティは

あったのか。 

・橋本電設には 2,500 万での指定管理であり、古杉企画が 1,800 万で応札し

ましたが、厳しい状況でした。 

・今まではありませんでしたが、次回からはペナルティを科す方向です。 

・これからは、実績も十分検討していきます。 

・草野・古森はバス通学だが、他の地域では一人で通学している状況

もある。スクールバスを有料でも運用できないか。 

・全市的に子どもの減少に伴い、一人で帰る状況もあります。実情に応じた

対応を検討していく必要があり、具体的な要望を教育委員会に出していた

だきたいと考えます。議会も支援していきます。 

・都市部からの観光客もあり、不特定多数の利用がある草野駅前に防

犯カメラを設置していきたい。市の方向性を明らかにしていただ

き、議会の協力をいただきたい。 

・防犯カメラについて、建設組合からも署名や要望があがっています。設置

に当たり、担当常任委員会で調査研究を行っていきます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・期末手当の 10％削減について、反発の声を聞きます。もう少し議

論が必要だったのではないか。 

・報酬の検討については、時間が限られていたのも事実です。総額として、

前期の報酬を上回ることがないようにしました。報酬そのものは報酬審

議会で決定されています。 

・古市小学校の事故について、風化させてはいけない。どのように考

えているのか。 

・あってはならない残念な事故でした。議会としても、二度とこのようなこ

とがないように点検に回りました。学校の運営も合わせて見直し、子ども

の安全を中心に考えるようにしています。今後も議会として、しっかりと

した点検をしていきたいと考えます。 

 

・議会としてのチェック機能をどのように果たしているのか。 

 

・委員会や会派説明会を通じ、当局への指摘などを行っているが、議員だけ

ではなく、広く市民も関心を持っていただきたい。 

・分校跡の玉津研修センターをどのように考えているのか、 

老朽化が進む中でどのようにしていくのか、安全のことも考慮して

考えてほしい。 

・市として具体的な位置づけがされておらず、現状の利用者がいる限り管理

していかなければなりません。今の時点では修繕を行いながら活用してい

く考えです。耐震については、調査自体もしていないと考えます。今後、

検討していきます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・AED の使用について、まち協 19 地区の講習も含め事務所等に、更

なる設置を検討していただきたい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・9億 8千万の償還を予定しているが、再生計画による財政状況など

を教えてほしい。 

・再生計画では、32年度に収支のバランスが合うよう進めています。計画に

基づき、順調に進められています。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・市営住宅等の跡地売却が進んでいない。古市地区 2か所の今後の利

活用について。 

・使用していない市有地の中には、売れない状況のところもあり、値段を下

げてでも売却していきたいと考えます。2 か所については担当常任委員会

で現状確認します。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・丹波篠山市への名称変更についての進捗状況は。 ・現在、検討委員会で検討いただいております。 

（意見交換希望調書） 

・古市地区内市道の安全対策について。 

・側溝蓋設置は出来ないが、路肩部カラー舗装及び部分的な待避所（蓋板対

応）の設置について、26年度実施に向け検討を行います。 

（意見交換希望調書） 

・南矢代駅前広場の時計が故障しており、早急な復旧を願う。 
・6月補正で予算措置を行い、新たな時計を設置したいと考えます。 

 


